



García de la Concha da la bienvenida “a la Plaza Mayor de la lengua”

El director del Cervantes entrega al alcalde la insignia del Instituto

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El Ayuntamiento de Salamanca recibió, en la noche de ayer, a los directores de centros del Instituto Cervantes que participarán en la reunión anual que comienza hoy en la ciudad. El alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, agradeció al director del Cervantes, Víctor García de la Concha, su trabajo para que este encuentro se celebre en esta ocasión en Salamanca.

García de la Concha respondió dando la bienvenida a los asistentes a “la Plaza Mayor de la lengua”. “Esta ciudad vive abierta a la lengua y a la enseñanza de la lengua”, indicó el director del Cervantes, que rememoró sus años como director de Cursos Internacionales, “con familias que recibían a los estudiantes como uno más, con bares que, con paciencia, corregían el español de los alumnos cuando pedían un chato de vino”.

Tanto García de la Concha como Fernández Mañueco invitaron a los directores de los centros del Instituto Cervantes a conocer y visitar la ciudad, a “que vivan lo mismo que viven los estudiantes de español que vienen cada año a Salamanca”, explicó el alcalde.

En la recepción, García de la Concha impuso al alcalde la insignia del Instituto Cervantes. Al acto asistieron el secretario general del Cervantes, Rafael Rodríguez-Ponga; del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; el director de la Oficina del VIII Centenario de la Usal, Carlos Palomeque; Gonzalo Robles,



Los asistentes posan ante el Ayuntamiento de la ciudad, en la Plaza Mayor.

J. M. GARCÍA

secretario general de Cooperación para el Desarrollo; la Corporación Municipal, y los protagonistas de los próximos tres días, los directores de centros del Cervantes.

Inauguración

La Reunión Anual de Directores del Instituto Cervantes será inaugurada hoy, a las 11.30 horas por los Príncipes de Asturias y contará con la presencia de miembros del Patronato de la institución como Mario Vargas Llosa o Antonio Gamoneda.

Tras la ceremonia que se celebrará en el Paraninfo de la Universidad, dará comienzo una sesión a puerta cerrada de los directores con los Príncipes, en la que “se pasará revista al trabajo que desa-

rolla el Instituto y los retos que aborda”, informaron ayer desde el Gobierno.

En los próximos tres días, hay organizadas cuatro ponencias temáticas y varias reuniones territoriales. García de la Concha indicó ayer que también se celebrará un encuentro con las academias de Salamanca que tienen la acreditación de calidad del Cervantes.

Los temas principales de las ponencias serán las “actividades para la promoción del español en todo el mundo; actividades culturales; comunicación y promoción, y gestión económico-administrativa”. El jueves, las conclusiones de estas reuniones de trabajo serán presentadas a los medios de comunicación.

Como ya se indicase en días anteriores, en estos días “se concretarán las prioridades y se establecerán los planes de actuación, entre los que destaca el objetivo de estrechar relaciones con los países hispanoamericanos”, meta que ya subrayó García de la Concha en su toma de posesión. El director del Instituto también quiso recordar ayer que “venimos a la Universidad, a la madre de las universidades, de España y América”. Estas jornadas se enmarcan en los actos de conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Tras el acto en el Ayuntamiento, los participantes asistieron a un cóctel celebrado en el Palacio de Figueroa. ■